

Aragón-Info, martes 29 de abril del 2.003

Huesca-Info, 28/04/2003.

LA C.N.T. CONVOCA MANIFESTACIÓN EN HUESCA CON MOTIVO DEL PRIMERO DE MAYO.

La Confederación Nacional del Trabajo (C.N.T.) de Huesca ha convocado una manifestación para el próximo Primero de Mayo, Día Internacional de la Clase Trabajadora. La cita es el jueves (01/05/2003) a las 12:00 de la mañana en la oscense Plaza de Navarra.

La manifestación anarcosindicalista recorrerá los Porches de Galicia y el Coso Alto para terminar en la Delegación del Ministerio de Trabajo, junto a la Plaza de Cervantes.

Tras la manifestación se ofrecerá un ágape-comida en el Parque Miguel Servet, junto al emblemático monumento de Las Pajaritas, obra del cenetista Ramón Acín.

CNT-Huesca está realizando una intensa campaña de publicidad de la convocatoria en toda la provincia de Huesca, e invita a tod@s l@s trabajadoras/es y ciudadanía altoaragonesa en general a sumarse a la manifestación, cuyo lema será “Su mundo nos destruye, construyamos el nuestro”.

Mientras otras organizaciones sindicales se preocupan de pasar por el aro de las Elecciones Sindicales para conseguir liberad@s y dinero del brazo político del Capitalismo, de pillar cacho con los Cursos de Formación, de confabular contra l@s trabajadoras/es en los Comités de Empresa, de firmar pactos y reformas laborales a espaldas de l@s trabajadoras/es, de darse codazos para hacerse con la “pole position” en las pancartas de cabecera, de copar las Coordinadoras Ciudadanas contra las Guerras, de hacer campaña a partidos políticos de cara a las próximas Elecciones Autonómicas y Municipales, de gestionar Centros de Vacaciones con “voluntarios-remunerados” o de conseguir descuentos en las consultas de los dentistas para conseguir afiliación... la C.N.T. propugna la organización de l@s trabajadoras/es en Asambleas y en Secciones Sindicales, la independencia económica frente al Estado, la unión frente a la agresión cotidiana del Capitalismo en su usurpación violenta de nuestros medios de producción, frente al terrorismo de la escandalosa siniestralidad laboral, de las Empresas de Trabajo Temporal, de los Contratos de Fin de Obra, de las Horas-Extra obligatorias y gratuitas, de las jornadas de 9, 10, 11 o más horas diarias, del fraude en la contratación, de la chulería de patronos y encargados, del acoso moral o sexual... la C.N.T. lleva a la práctica la Acción Directa y el Apoyo Mutuo como herramientas de lucha y, como fin último y sentido de existencia, aboga por la superación del Capitalismo y la instauración del Comunismo Libertario como sistema social y económico.

Manifestación del Primero de Mayo en Huesca.

Plaza de Navarra, 12:00 horas.

Convoca: Confederación Nacional del Trabajo. C.N.T.-Huesca.

C.N.T.-HUESCA.

Calle Vidania, nº 11 local izquierda.

Apartado de Correos 143. 22080 Huesca.

Tel/Fax: 974 21 82 69.

Correo electrónico: cnt@ateneo-huesca.antifa.net

<http://www.cnt.es>

Huesca-Info

huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net

@@

13 SEMANA DE LA BICI

“L@s polític@s no se enteran, que la gente pedalea”

Del 5 al 11 de mayo de 2.003

Lunes 5 de mayo cine al aire libre “Mi tío”

21 horas en el estanque del campus pza. San Francisco.

Martes 6 de mayo cine al aire libre “Documental contra una autopista en Inglaterra” 21 horas en el estanque del campus pza. San Francisco.

Miércoles 7 de mayo charla “Vías verdes en Aragón”

Intervienen: Pedro Abad (Plataforma Ferrocarril de Teruel) y un representante de la DGA 17 horas aula 204, 2ª planta edificio Interfacultades.

Jueves 8 de mayo charla “Economía alternativa sobre 2 ruedas” Intervienen: La Veloz, Recicleta e Ibón Agencia Medioambiental 19 horas aula 204, 2ª planta edificio Interfacultades.

Viernes 9 de mayo entrega de premios de los concursos historicletas y de fotografía 19,30 horas salón de actos de la facultad de Matemáticas.

Fiesta Pedalea a las 21 horas en el estanque pza. San Francisco (juegos, teatro, pinchadiscos, música...)

Sábado 10 bicifestación-marcha reivindicativa en bici por la ciudad 20,30 horas salida pza. España.

Domingo 11 excursión en bici por el Cariñena

Marcha reivindicativa para que se convierta en vía verde 10 horas salida: pza. San Francisco.

Colectivo Pedalea, Zaragoza.

Spain.

Edificio Interfacultades

tel 976 761000 ext.3053

Pedro Cerbuna 12 50009 Zaragoza

e-mail: pedalea@posta.unizar.es

<http://www.unizar.es/pedalea>

@@

Estoy totalmente escandalizada de aprender que un proyecto de estación de esquí amenaza el parque de la Maladeta.

1) ¿Cómo es posible que el presidente del patronato del parque que es responsable de su protección pueda estar a favor de tal proyecto? Esto va en contra de todas la leyes europeas.

2) ¿Cómo es posible que el Sr. Ramón Tejedor tenga una vista a tan corto plazo? Todo el mundo sabe que el clima cambia, que habrá siempre menos nieve tanto aquí como en los Pirineos. En Suiza, se está cerrando estaciones por falta de nieve y se calcula que de aquí a unos 20 años habrá que cerrar todas las de relativamente baja altura. ¡Menos mal que en Suiza las autoridades no son tan tontas sino construirían playas!

3) Con el turismo rural, inteligente, y respetuoso del entorno se puede ganar mucho dinero.

4) La pista forestal que han hecho es fea e inútil. Estuve allí en otoño pasado después de no haber ido desde 25 años y he podido comprobar como el glaciar se está retirando. Me ha gustado ver que Ordesa está mejor con mucho menos basura que antes y que no se puede ir en coche hasta el parque, lo que me parece muy bien. Pero debo decir que, lamentablemente, parece que en España, la mentalidad de la mayoría en cuanto a la naturaleza sigue siendo destructiva, campos envenenados, embalses muchas veces inútiles, pistas forestales abiertas con el dinero de la Unión Europea dado para la protección. Encuentro que el comportamiento de la mayoría las autoridades españolas debería justificar la expulsión de España de la Unión y me alegro mucho que mis impuestos no vayan a tales proyectos puesto que Suiza no ha entrado en la Comunidad. Mi protesta es debida al gran amor que tengo a España y también porque he luchado durante años en España con ornitólogos y naturalistas españoles para salvar la naturaleza y también en Suiza donde he dado conferencias para sacar dinero con el fin de salvar dehesas y estepas en Extremadura, ayudando el Fondo Patrimonio Natural Europeo. España tiene el tesoro natural -patrimonio del mundo-más grande de toda Europa (lo puedo decir porque excepto 2, conozco a todos los países de Europa) pero parece que muchos Españoles no lo saben o no quieren saberlo.

Con mis mejores saludos

Odile Molly

Sägegasse 47

CH-3110 Münsingen

tél. : +41 (0)31 721 07 82

E-mail : molly.o@freesurf.ch

pasaporte suizo 8933219 hecho en Berna el 6 de marzo de 1995 y valido hasta el 6 de marzo de 2005